

Estudiante intentó apuñalar a inspector en colegio chorero

El menor fue detenido tras violento altercado en medio de reunión junto a su apoderada en el establecimiento. También agredió a otros dos funcionarios.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Un nuevo caso de violencia escolar se registró en Talcahuano, donde un estudiante, de 16 años de edad, fue detenido tras intentar apuñalar con un elemento cortopunzante a un inspector.

De acuerdo a los antecedentes policiales, el menor se encontraba en medio de una reunión junto a su apoderada en el Colegio Etchegoyen. En esa dinámica el adolescente se habría ofuscado y agredido a tres funcionarios, para luego tratar de herir al inspector tras tomar un elemento cortopunzante que había en la oficina.

“Nuestro inspector general fue víctima de un altercado por parte de un estudiante, quien intentó agredirlo con un arma blanca y afortunadamente no resultó con lesiones. Además, otros funcionarios, inspector y psicólogo, fueron agredidos por parte del estudiante”, expresó el rector del colegio, José Contreras.

“**Seguiremos reforzando nuestras acciones formativas y preventivas, para evitar que situaciones como esta vuelvan a ocurrir”.**

José Contreras,
 rector del Colegio Etchegoyen



EL INCIDENTE SE PRODUJO AL INTERIOR DEL COLEGIO ETCHEGOYEN DE TALCAHUANO

“Condenamos energicamente este tipo de hechos y reiteramos nuestro compromiso con la promoción de una cultura de respeto, diálogo y resolución pacífica de los conflictos. Seguiremos reforzando nuestras acciones formativas y preventivas, para evitar que situaciones como ésta vuelvan a ocurrir”.

Desde la Municipalidad de Talcahuano indicaron que acudieron al lugar tras el aviso del establecimiento con personal de Seguridad Ciudadana, presentando apoyo a la labor policial y a los funcionarios del recinto educacional.

“Se solicitó nuestra colaboración inmediata, dada la cercanía de nuestros equipos al lugar que patrullaban la plaza. Acudieron al establecimiento cuatro asistentes de inspección y posteriormente, llegaron dos patrullas

16

años tiene el detenido que tuvo la reacción violenta al interior del colegio.

2

funcionarios fueron agredidos por el estudiante en medio del incidente.

mixtas OS14 (compuestas por un carabinero y un inspector municipal), quienes adoptaron el procedimiento correspondiente”, informaron.

DELITOS

Según se informó, el menor resultó detenido por los delitos de agresión y amenazas junto a porte de arma blanca e infracción a la Ley de Drogas, ya que entre sus pertenencias se le incautaron un cuchillo y marihuana.

El comandante Carlos Araneda, jefe de la Segunda Comisaría de Talcahuano, indicó que “al hacerle la revisión a los artí-

culos que poseía, se logró evidenciar que, al interior de un banano, mantenía alrededor de seis envoltorios de marihuana, como asimismo mantenía un arma blanca guardada”.

Este incidente se suma a la serie de casos de violencia al interior de establecimientos educativos estas últimas semanas, considerando la balacera en el colegio en San Pedro, una agresión con arma blanca de una estudiante a otra en un liceo en Coronel y una pelea masiva de niñas en medio de la Plaza de Armas de Lota. ☺